

### **Résumé 38-1, 3-28** Lars Palm

Après avoir consulté les ouvrages de référence sur le déterminant démonstratif et la cataphore (ch. 1 et 2), j'examine les données d'un corpus de trois textes (ch. 3), et j'arrive à la conclusion que la fonction cataphorique du déterminant démonstratif consiste à assurer la cohésion de l'expression référentielle dans deux catégories d'exemples, l'une étant celle qui présente la construction asyndétique avec les deux points (ch. 4), l'autre, l'objet principal démon étude, étant celle où l'expression indexicale *Ce N* forme avec une proposition relative subséquente un SN générique (ch. 5 et 6), conclusion qui me permet de prendre position dans l'affaire litigieuse de *ces bijoux* de Georges Marchais (ch. 7 et 8).